











Communiqué commun

suite à la réunion du 27 janvier 2011 traitant du projet de fusion de certains corps d'ingénieurs

Après avoir écouté l'administration pendant 2 heures, les représentants des organisations syndicales signataires du présent communiqué ont quitté la réunion en ayant fait la déclaration suivante :

« Nous avons pu constater l'absence totale de préparation de cette réunion : pas de documents préparatoires, pas d'ordre du jour, pas d'éléments fournis lors de la réunion autre qu'une collecte de textes officiels sur les statuts actuels.

Nous avons pu entendre une administration nous tenir des propos lénifiants et vides de contenu, sans aucun sens et objectif autre que la mise en oeuvre accélérée de la RGPP :

- o création d'un corps fourre-tout où les ingénieurs ne seraient plus que des pions déplaçables à la volonté de l'administration,
- o dilution des compétences et des technicités spécifiques,
- o remise en cause des formations.

Nous n'avons à ce stade décelé aucun intérêt pour les ingénieurs à adhérer à ce projet de fusion.

Les ingénieurs des corps actuels réclament une revalorisation immédiate statutaire, indiciaire et des rémunérations, reconnaissant leur niveau de qualification à tous les grades, permettant un renforcement de l'accès à tous les niveaux de fonction, favorisant les parcours et la mobilité choisis, dans un contexte professionnel de reconquête du service public. Autant de points sans réponse dans les propos de l'administration. »

SPASMET – Solidaires Sud Rural – Solidaires SNETAP - FSU SUP-EOUIP - FSU SNE - FSU SNAMER - FSU

SYGMA - FSU SYAC - CGT CGT - SNPTAS SNM - CGT CGT - IGN OFICT - CGT

SNITPECT - FO SNIAE - FO SNITM - FO UNSA – Agriculture

UNSA – Développement Durable

EFA - CGC